

CGG annonce la cooptation de trois nouveaux membres du conseil

Paris, France – 9 mars 2018

Le conseil d'administration de CGG, réuni en séance le 8 mars 2018 annonce :

- La cooptation de Mme **Colette Lewiner** en remplacement de Mme Hilde MYRBERG, démissionnaire de son mandat d'administrateur, pour la durée restant à courir du mandat de son prédécesseur, soit jusqu'à l'assemblée générale appelée à statuer sur les comptes de l'exercice clos le 31 décembre 2018.
- La cooptation de M. **Mario Ruscev** en remplacement de M. Jean-Georges MALCOR, démissionnaire de son mandat d'administrateur, pour la durée restant à courir du mandat de son prédécesseur, soit jusqu'à l'assemblée générale appelée à statuer sur les comptes de l'exercice clos le 31 décembre 2018. Cette démission est sans effet sur le mandat de directeur général de Jean-Georges Malcor.
- La cooptation de M. **Philippe Salle** en remplacement de M. Loren CARROLL, démissionnaire de son mandat d'administrateur, pour la durée restant à courir du mandat de son prédécesseur, soit jusqu'à l'assemblée générale appelée à statuer sur les comptes de l'exercice clos le 31 décembre 2020.

Le conseil d'administration a indiqué son intention de proposer la candidature de M. Philippe Salle à la présidence du conseil d'administration en remplacement de M. Rémi Dorval dont le mandat arrivera à échéance à l'issue de l'Assemblée Générale Annuelle du 26 avril 2018. Cette proposition interviendra lors de la réunion du conseil d'administration qui se tiendra à l'issue de ladite Assemblée Générale, sous réserve que cette dernière ait ratifié la cooptation de M. Philippe Salle en tant qu'administrateur.

Colette Lewiner est normalienne (ENS), docteur en sciences physiques, spécialiste de l'énergie nucléaire, a travaillé de longues années dans le conseil dans les domaines de l'énergie, utilities et chimie. Elle siège en tant qu'administratrice indépendante, dans plusieurs conseils d'administration : Groupe Bouygues, GETLINK (anciennement Eurotunnel), EDF, Nexans et Ingénico.

Mario Ruscev est docteur en physique (Yale), après 23 ans chez Schlumberger notamment dans la division sismique, il a été directeur général de FormFactor, société californienne de connecteurs pour l'industrie des semi-conducteurs, puis directeur général de IGSS (Geotech), société russe de sismique. Il a par la suite été responsable de la technologie (CTO) chez Baker Hughes puis Weatherford.

Philippe Salle est diplômé de l'Ecole des Mines de Paris. Il a débuté sa carrière chez Total et dans différents cabinets de conseil, puis occupé des postes de président-directeur général chez Vedior, Geoservices, Altran, Elior. Il est aujourd'hui président du groupe Foncia depuis décembre 2017. Il est membre de plusieurs conseils d'administration : Banque Transatlantique GTT (Gaz Transport & Technigaz) et Bourbon.

A propos de CGG :

CGG (www.cgg.com) est un leader mondial de Géosciences entièrement intégré qui offre des compétences de premier plan en géologie, géophysique, caractérisation et développement de réservoirs à une base élargie de clients, principalement dans le secteur de l'exploration et de la production des hydrocarbures. Nos trois activités, Equipement, Acquisition et Géologie, Géophysique & Réservoir (GGR) interviennent sur l'ensemble de la chaîne de valeur de l'exploration à la production des ressources naturelles. CGG emploie environ 5 300 personnes dans le monde, animées par la Passion des Géosciences, pour apporter les meilleures solutions à nos clients.

CGG est coté sur Euronext Paris SA (ISIN: 0013181864) et le New York Stock Exchange (sous la forme d'American Depositary Shares, NYSE: CGG).



Contacts

Direction Communications

Christophe Barnini

Tél : + 33 1 64 47 38 11

E-mail : invrelparis@cgg.com

Relations Investisseurs

Catherine Leveau

Tél : +33 1 64 47 34 89

E-mail : invrelparis@cgg.com

